

SUMMARY

TINJAUAN PERHITUNGAN KEBUTUHAN TENAGA BAGIAN ASSEMBLING REKAM MEDIS DI INSTALASI INFORMASI KESEHATAN RSAB HARAPAN KITA

Created by GHABITA NINDYA PUTERI

Subject : PERHITUNGAN, TENAGA, REKAM MEDIS
Subject Alt : CALCULATIONS, PERSONNEL, MEDICAL RECORD
Keyword : kebutuhan;tenaga;assembling;perakitan

Description :

Di Instalasi Informasi Kesehatan RSAB Harapan Kita kegiatan assembling rekam medis hanya dilakukan oleh 1 orang. Terjadi penumpukan rekam medis yang kembali dari ruang perawatan di meja assembling karena petugas tersebut kewalahan dalam melaksanakan pekerjaannya. Sehingga dapat dikatakan bahwa terjadi ketidaksesuaian antara jumlah petugas dengan beban kerja. Hal tersebut menyebabkan terlambatnya pelayanan karena petugas kesulitan mencari rekam medis yang tertumpuk di meja. Tujuan penelitian ini adalah untuk mendapatkan jumlah kebutuhan tenaga bagian assembling berdasarkan metode Workload Indicator Staff Need di Instalasi Informasi Kesehatan RSAB Harapan Kita. Menggunakan metode deskriptif yaitu metode penelitian yang dilakukan dengan melihat secara langsung kegiatan yang terjadi sesuai pengamatan di lapangan untuk memperoleh gambaran tentang suatu keadaan secara objektif. Dari hasil penelitian jumlah kunjungan pasien rawat inap pada tahun 2015 berjumlah 11.881 pasien. Rata-rata lama waktu kegiatan assembling rawat inap di Instalasi Informasi Kesehatan adalah 12 menit. Perhitungan kebutuhan tenaga menggunakan metode Workload Indicator Staff Need dengan kuantitas kegiatan per tahun 2015 11.881 rekam medis, standar beban kerja 8.250 rekam medis/tahun dan standar kelonggaran 0,05 tenaga, sehingga membutuhkan 2 (dua) tenaga rekam medis. Kesimpulan adalah hasil perhitungan kebutuhan tenaga RSAB Harapan Kita diperlukan 2 (dua) orang tenaga untuk assembling rekam medis rawat inap. Sarannya adalah karena tenaga assembling yang tersedia saat ini hanya 1 tenaga, sebaiknya dilakukan penambahan 1 tenaga lagi untuk bagian assembling rekam medis rawat inap agar adanya kesesuaian antara jumlah tenaga dengan beban kerja yang ada.

Contributor : Siswati,SKM.,MKM
Date Create : 22/09/2016
Type : Text
Format : PDF
Language : Indonesian
Identifier : UEU-Undergraduate-201336038
Collection : 201336038
Call Number : 36-2016-S048
Source : Undergraduate Theses of Medical Record
Relation Collection Fakultas Ilmu Kesehatan
COverage : Civitas Akademika Universitas Esa Unggul

Right : @Perpustakaan Universitas Esa Unggul

Full file - Member Only

If You want to view FullText...Please Register as MEMBER

Contact Person :

Astrid Chrisafi (mutiaraadinda@yahoo.com)

Thank You,

Astrid (astrid.chrisafi@esaunggul.ac.id)

Supervisor